

# Vidente Online, Tarot Completo Amor

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Martes, 01 Noviembre de 2022

77 personas han visto este anuncio

**Precio:** 1

Chakra energy intuitiva, sanadora que guía la energía positiva a través de tus chakras. Ayuda a liberar la toxicidad y la negatividad a través de tus chakras leyendo las cartas del tarot. Utiliza técnicas especiales que activan tus chakras a través de números especiales y te dan el rubor de luz blanca, un despertar kundalini. Ella abre portales a través de tus vibraciones de sanación a distancia, creando amor propio. Llamanos para leerte el tarot: +34 65039; (+34): ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: +9800;+65038; Aries todos tus problemas vienen a causa de ser sincero, quien los entiende sí siempre se quejan de la gente falsa. El amor. Si te sientes solo aún teniendo pareja, es el momento para expresarle qué es lo que quieras y necesitas, pero no olvides escuchar también lo que va a decirte. La economía. Si has tenido dificultades con propiedades, posesiones o beneficios materiales compartidos con terceros, a partir de hoy, comienza un ciclo más estable y de menos confrontación con colegas o asociados. Su salud. Los hábitos ordenados favorecen la salud. HORÓSCOPO DE TAURO: +9801;+65038; Tauro siempre se tarda en elegir a una persona en su vida, lleva las cosas con calma y sin prisa, porque sabe que lo bueno se hace esperar. El amor. Tu vida sentimental entra en una etapa apasionada e intensa, llena de nuevas emociones y de vivencias diferentes: habrá buena comunicación, diversión y mucha actividad entre sábanas. La economía. El tránsito de Urano de impulsa a buscar nuevas amistades o personas afines para iniciar actividades que estén relacionadas con cuestiones sociales o humanitarias. Su salud. Si te cuesta conciliar el sueño, bebe una tisana de valeriana. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: +9802;+65038; No te querrás desprender de un Géminis después de recibir uno de sus más hechizantes y eclipsantes besos. El amor. Éxitos en el amor en un día para disfrutar plenamente de la sensualidad y de la capacidad para la conquista. La economía. Venus en cuadratura advierte sobre gastos imprevistos y complicaciones en el área laboral; habrá que prestar atención al presupuesto y evitar cometer imprudencias. Su salud. Cuida tu piel cuando estás al aire libre. HORÓSCOPO DE CÁNCER: +9803;+65038; Cáncer actúa desde el corazón tiene uno tan grande que no le cabe en el pecho. La razón la dejan apartada cuando se trata de amar. El amor. Una gran liberación de los sentidos te permitirá gozar mucho más de tu vida sexual, déjate llevar por tus deseos y disfruta de una buena etapa para la pareja. La economía. Nuevas propuestas llegan; será fundamental que sigas tus intuiciones, con inteligencia lograrás superar obstáculos que en el pasado lograron paralizarte. Su salud. Canaliza tu exceso de energía en trabajos físicos. HORÓSCOPO DE LEO: +9804;+65038; Leo no tiene miedo a luchar por lo que quiere, incluso si se hace algún enemigo en el camino, sus sueños, son sus sueños... El amor. Para los solos del signo, se presentarán oportunidades de conocer personas interesantes en el ámbito de los estudios o frecuentando un nuevo ambiente social. La economía. Con respecto a lo laboral y profesional, habrá perspectivas de vencer contratiempos con el apoyo y la lucidez que otorga Marte bien ubicado en tu

signo (te sentirás audaz y muy enérgico para encarar temas que requieran soluciones inmediatas). Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo no tiene problemas en quedarse solo hasta que aparece la persona adecuada. No hay prisa si al final todo sale como espera. El amor. Tus exigencias frente a disconformidades de orden doméstico pueden poner en peligro la convivencia: a veces tus críticas ácidas y hostiles pueden tornarse injustas y exageradas. La economía. En el terreno profesional, aprovecha al máximo todas las oportunidades que se presenten para cumplir tus ansiadas metas. Su salud. Gran dinamismo. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Lo siento, en el mundo de Libra las personas falsas no tienen lugar, no se si te has dado cuenta aún de que son la balanza de la justicia.. El amor. Con la sensualidad del escorpión a flor de piel, se estimulan la libido ardiente, las uniones fogosas y los romances relámpago. La economía. Si contemplas la posibilidad de buscar trabajo en el extranjero, encontrarás la manera de capacitarte para conseguir una buena posición o mejor empleo que el actual. Su salud. La meditación puede conectarte con tu lado más sensible. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio eres el tipo de persona que apoya a sus cercanos en momentos difíciles, pero cuantas veces has llorado donde nadie te veía.. El amor. Nuevas ilusiones permiten descubrir una generosidad amorosa que creías no poseer: el amor sana las heridas más profundas y a veces las traiciones menos esperadas. La economía. Se establecen los cimientos de una nueva actividad muy prometedora: concéntrate y saca a relucir tu habilidad para organizar y para la planificación. Su salud. Dedica tiempo a tu relax y descanso. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Si eres muy sensible, mejor aléjate cuando Sagitario esté haciendo bromas sobre los demás. El amor. Los astros apoyan todo lo vinculado al amor, la familia y los proyectos relacionados con el bienestar para los seres queridos. La economía. Las armonías astrales abren nuevos caminos hacia el progreso a través de espacios no tradicionales como el arte, tareas vinculadas a la moda y los medios de comunicación. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; En la mentalidad de Capricornio está ganar, y no dejar de hacerlo nunca. El amor. Progresa el amor y las relaciones sociales: el contacto con personas comprensivas y cariñosas actúa como un bálsamo contenedor y disparador de actitudes positivas. La economía. Con respecto a las ocupaciones, triunfan las tareas humanísticas o creativas, en un período lleno de realizaciones y satisfacciones. Su salud. Inclínate por una alimentación más sana. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis puede dar la sensación de ser tímido/a, pero cuando menos te lo esperes te sorprende en una fiesta o evento social por su carisma. El amor. Estabilidad en los amores y en la convivencia familiar, un estado de ánimo armónico favorece la vida de relación con la pareja y la familia. La economía. La oposición de la Luna inclinará a hacer un mal uso de la intuición, y a acentuar opiniones divergentes con socios, colegas y amistades; lo mejor será evitar controversias, especialmente en lo atinente al ámbito profesional. Su salud. Sigue una alimentación sana. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Es muy mala idea sacar el lado negativo de Acuario El amor. Las relaciones sentimentales funcionarán de parabienes mientras no se discutan temas referidos a planes de futuro; te sientes muy cómodo aquí y ahora, y las presiones no se llevan bien con tu personalidad. La economía. Es un buen momento para alcanzar objetivos prácticos en el terreno profesional, así como para entrevistas o reuniones exitosas. Su salud. Pueden presentarse algunos problemas menores en la salud, aunque lo mejor será no ignorar los síntomas.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)